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NARCÓTICOS ANÔNIMOS 
ASSOCIAÇÃO PARA SERVIÇOS DA REGIÃO HOW BRASIL 

 
Reunião administrativa da ASR 

 
ATA DA REUNIÃO do dia 06 de julho de 2022 às 20:00hs 

 
Vigésima quarta reunião com o corpo de serviço da ASR eleito em 25/07/20, feita de forma 

online. Participantes. Poder Superior; Pedro, Coordenador; Fernanda, Vice Coordenadora; 

Fred, Secretário; Nelsinho, Tesoureiro; Paulão, Coordenador de Materiais; Vinicius, Tesoureiro, 

CSR How, Bruno, MCR, CSA Princípios, Arilson, MCR CSA Nova Caipira.   

Iniciado com a oração da serenidade. 

Assuntos 

Coordenador. Carteirinhas, este período teve bastante pedidos, teve mais de quinze, todos os 

ofícios foram encaminhados à SAP. Freemind, foi ao evento e, como foi em Campinas, visitou a 

Associação, o evento foi muito satisfatório e produtivo, a vendemos mais de 7.000,00 e 

levamos a mensagem para centenas de pessoas, o Dr. Quirino estava lá. Ficara disponível na 

fase de transição com o próximo coordenador da ASR, é consenso que sem a funcionária será 

essencial ter uma pessoa de perto de Campinas para conduzir o serviço de forma mais efetiva, 

principalmente o subcomitê de material. Funcionário novo, estamos verificando um novo 

funcionário para trabalhar, mas foi decidido que vamos levar três opções à mesa e lá será 

decidido.  

Vice Coordenadora. Coordenação no novo termo, ainda não tomou a decisão.  

Secretário. Atas de dez/21 a mar/22, secretário enviou para o cpo Renato, 

castilho.renato@gmail.com. Atas de abr/22 a jul/22, serão revisadas pelo coordenador, que 

por sua vez informará ao Secretário que por sua vez enviará ao cpo Renato, Vice Coordenador 

da Região, vez que a Região está sem Secretário neste momento.  

Materiais. Freemind, foi vendido mais de R$ 7.000,00. Conta do banco, como o estatuto vence 

e a conta não pode mais ser movimentada, tem uma questão de compra, se conseguir um 

funcionário tem que antecipar a compra de agosto. Logística sem a funcionária, fica difícil, não 

só porque está em Americana, mas também porque são dois lances de escada na Associação e 

depende de um afilhado estar disponível para ajudar além de ter que contratar um carreto. 

Segundo coordenador de material, seria uma ideia criar este encargo, assim este segundo seria 

de Campinas, numa segunda e, ou, numa, terça feira, tem que ter alguém para receber o 

material, para separar até não teria problema.   

Encerrado com a oração da serenidade. 


